

Repercusiones del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México en el Municipio de Texcoco y Atenco

Misael Pérez Ortiz, Hector Rocha Hernandez y Paris Ortega Chávez

Revisión. Mtro. Ernesto Morua Ramírez

El trabajo sigue un buen rumbo, las fuentes de la secretaría, y los artículos periodísticos, me gustaría que se avanzará más en la descripción del proyecto y se expusiera.

Además me gustaría que estuvieran descritas las variables.

Ya tienen la tarea 1 y 2, y con explicación del proyecto por escrito tendrían la tarea 3.